

Nuevo León recibe 15% menos de lo presupuestado, al captar mil 472.50 mdp

Baja en el precio del petróleo abolla participaciones federales a los estados

Al mes de junio las 32 entidades en el país obtuvieron 8 mil 964 mdp menos

Alejandra Mendoza / **Monterrey**

Después de que en los primeros cinco meses del año los Estados recibieron Participaciones Federales superiores a lo presupuestado, en junio las 32 entidades captaron menos recursos, es decir, absorbieron 8 mil 964 millones de pesos menos.

En el caso de Nuevo León recibió un 15 por ciento menos a lo estimado que recibiría, ya que de los mil 735.5 millones de pesos proyectados, sólo captó mil 472.50 millones de pesos, de acuerdo con datos mensuales de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Flavia Rodríguez, analista de la firma Aregional, atribuyó esta baja en los recursos a los menores precios que ha tenido el petróleo, sin embargo mencionó que aunque se presenten una menor aportación, existen la posibilidad de que se compensen posteriormente los ingresos para ajustarse a lo que se tenía presupuestado que se recibirían. "Está bajando el precio del petróleo por la crisis... si (las

EL MEJOR LIBRADO DEL LISTADO

➤ Estos son algunos de los que se vieron más afectados en el reparto de los recursos de la Federación; Nuevo León se ubicó en el lugar número 29 de la lista.

	RECIBIDO	PRESUPUESTADO	DIFERENCIA	%
San Luis Potosí	515.10	765.80	-250.70	-32.7%
Nayarit	279.30	408.60	-129.30	-31.6%
Edomex	3,340.90	4,837.10	-1,496.20	-30.9%
Coahuila	685.20	933.00	-247.80	-26.6%
Nuevo León	1,472.50	1,735.50	-263.00	-15.2%

Fuente: SHCP (Cifras en MDP)



participaciones) caen por debajo de lo presupuestado entonces comienzan a entrar los fondos de estabilización pero ya no son de las participaciones sino compensaciones por la caída de esos ingresos".

Explicó que de enero a mayo varios Estados captaron más recursos debido a que el precio de petróleo registró un precio superior a lo que se tenía proyectado.

La analista indicó que en el Presupuesto de la Federación se había estimado un precio promedio de 85 dólares para el barril del petróleo y durante los primeros meses llegó hasta 116 dólares, por lo que esto ayudó a tener excedentes en las Participaciones que recibieron las entidades.

De acuerdo con datos del Ramo General 28: Participaciones a Estados y Municipios. Estimación

de participaciones e incentivos económicos 2012, en el primer semestre, el Estado debe de recibir 11 mil 381.8 millones de pesos, y en el acumulado registra 11 mil 448.6 millones de pesos, es decir 66.8 millones de pesos más, debido a que en los primeros cinco meses recibió más ingresos a lo proyectado.

Humberto Panti Garza, director senior de Fitch Ratings, destacó que en términos reales Nuevo León tiene un crecimiento en sus Participaciones Federales en alrededor de un 6 por ciento, sin embargo la principal preocupación para el Estado sigue siendo el control en el gasto operacional.

Nuevo León en este año se proyecta que reciba en total recursos por 22 mil 541.3 millones de pesos. El año pasado recibió en total 22 mil 405.4 millones de pesos. **M**

enlínea...

MÁS INFORMACIÓN Y
OPINIONES SOBRE ESTE
TEMA DE PARTICIPACIONES
A LAS ENTIDADES EN:



monterrey.milenio.com/enlinea